

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 6. November 2023

Zukunft des kvgOF Hoppers und des ÖPNV in Mühlheim | Informationsabend mit der Verkehrsgesellschaft kvgOF

Der öffentliche Personennahverkehr (ÖPNV), der Hopper und seine Zukunft sind in Mühlheim in aller Munde. Um Transparenz zu schaffen, hat Bürgermeister Dr. Krey Herrn Andreas Maatz, Geschäftsführer der kvgOF, nach Mühlheim eingeladen.

Im Rahmen eines Informationsabends wird Herr Maatz über den Einsatz des Hoppers sowie die Planungen des Mühlheimer ÖPNV berichten. Zudem können Bürgerinnen und Bürger ihre Fragen stellen.

Alle Interessentinnen und Interessenten sind hiermit herzlich zum Informationsabend eingeladen am

**Montag, den 13. November 2023,
um 19 Uhr
in den Stadtverordnetensitzungssaal im Rathaus,
Friedensstraße 20, Mühlheim am Main.**